

ADN

## Euroespes renueva su cúpula: ficha a un ex Prima-Derm como director general

Anders Bune Buchardt y Nicolás García Vázquez han sido nombrados nuevos responsables de negocio internacional y de finanzas, respectivamente.

PlantaDoce  
3 dic 2018 - 11:34

Euroespes renueva su cúpula: ficha a un ex Prima-Derm como director general

Euroespes reorganiza su equipo directivo. La empresa especializada en medicina genómica ha incorporado a José Manuel Pascual Barea como nuevo director general de la firma, según ha revelado Euroespes en un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

El directivo fue el consejero delegado de Prima-Derm de 2013 a 2017 y también ha formado parte de la plantilla de L'Oréal, Isdin y laboratorios Leti. Pascual, además, es el consejero delegado de AIO HealthPro desde 2018.

Junto a este nombramiento, la empresa también ha contratado a Anders Bune Buchardt, como responsable de negocio internacional, y a Nicolás García Vázquez, como encargado del área de finanzas. **Euroespes, además, también ha incorporado a su plantilla a Ramón Armengol Corbella en el puesto de director comercial.**

Estos nombramientos se producen después de que Moira Capital entrase en el accionariado de la compañía gallega en noviembre, cuando suscribió una ampliación de capital de cinco millones de euros.

**Esta inyección económica permitirá a la empresa corregir la situación económica que atraviesa**, ya que al cierre del primer semestre el auditor advirtió en los estados financieros intermedios consolidados que la compañía genera un fondo de maniobra negativo de medio millón de euros, con una cifra de negocio de 1,2 millones de euros.